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CCOOMMPPTTEE  RREENNDDUU  DDEE  LLAA  RREEUUNNIIOONN  

DDUU  CCOONNSSEEIILL  DD''AADDMMIINNIISSTTRRAATTIIOONN  DDUU  CCRRNNMM  

MMEERRCCRREEDDII  0077  NNOOVVEEMMBBRREE  22001122  
 
 

ÉÉTTAAIIEENNTT  PPRREESSEENNTTSS  

MMEESSDDAAMMEESS::  MARIE-NELLY Hélène - BBLLEEDDIINN  VVIIVVIIAANNEE  - LEWIS Rose-Marie 

  

MMEESSSSIIEEUURRSS:: GRADEL David - MARAJO Robert - LORDINOT Gabriel - PINCEAU Maurice 
PICARD Patrice  --  ADENET-LOUVET Luc --  BADIAN Alex 

  

  

AABBSSEENNTTSS  

MMEESSDDAAMMEESS::  FORDANT Manuéla (excusée) - CALIXTE Jacqueline - ÉSON Anna 
 

MMEESSSSIIEEUURRSS::  EELLOOIISSEE  MMIICCHHEELL--  BBOOLLIIVVAARRDD  JJEEAANN--MMAARRIIEE  ((MMEEDDEECCIINN  EEXXCCUUSSEE))   

  

OORRDDRREE  DDUU  JJOOUURR  

 
 
1/ Lecture du procès verbal de la réunion du mercredi 10 octobre 2012 faite par Robert MARAJO. 
Le PV est adopté à l’unanimité. 
 
Le nouveau logiciel ExtraNat-Pocket de la FFN pose problème. Un stage doit-être programmé 
pour les clubs. 
 
Il y a un retard au niveau de la FFN pour les intégrations des résultats du CRNM. 
 
2/ La parole est donnée au président Gabriel LORDINOT. 
Il est revenu d’une réunion des présidents des comités à Paris sur les différents projets de la FFN. 
 Présentation du nouveau logo de la fédération 
 La FFN sollicite un référent dans chaque région pour l’équipement des bassins (mise au 
norme des bassins) 
 Un conseiller technique de sport est à demandé pour chaque région. 
 Proposition de ticket d’entrée pour les organisateurs des compétitions : coût élevé. 
 Discussion sur les CARIFTA GAMES, sur les références de cette compétition 
(qualificative et/ou de référence ?) 
 Un CD d’entrainement est remis à tous les présidents. 
 Tous les comptes rendus sont sur clé 
 
Monsieur MARAJO prend la parole, quelques erreurs sur le site du Comité qui seront corrigées qui 
seront corrigées. Le site avance toutes les compétitions peuvent se faire en ligne. 
 
Point sur les licences 
En augmentation : 907 par rapport à la précédente saison. Objet pour cette année : 3000 licences. 
 
Piscine du Carbet 
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Nageurs du pôle et autres, président évoque les problèmes rencontrés avec les piscines du Carbet 
quant à la mise a disposition du bassin a certaines heures (périodes de congé du personnel de la 
piscine). 
 
Des solutions doivent être trouvées auprès du conseil Général pour que le bassin soit mis à la 
disposition des clubs. 
 
David GRADEL dit que chaque club doit monter aux créneaux, après que Schoelcher Natation 
2000 ai adressé un courrier un courrier de contestation au conseil général pour résoudre ce 
problème. 
 
A l’unanimité le comité dit qu’il y a urgence et une action commune est souhaité à régler. 
 
Une convention est à signer entre le comité le conseil général. 
 
Compétitions à venir : Championnats Interclubs TC Lorrain. 
C’est ok pour les officiels et le chronométrage électronique. La demande de matériel au Lorrain est 
faite. Robert MARAJO donne la répartition des équipes dans le bassin d’entrainement pour 
l’échauffement. 
Les récompenses sont à trouver, on attend des réponses. 
 
Rappel pour les championnats de Martinique. 
 
Les autres compétitions sont à revisitées quant à l’organisation et les dispositions à prendre. 
 
Points Synchro avec Hélène MARIE-NELY. 
Rien à signaler sur le stage du Robert. Prochaine compétition le dimanche 25 novembre 2012 au 
Lorrain. 
 
B (Brevet Fédéral 4)  
Proposition de mutualisation des moyens avec la Guadeloupe, une annonce sera faite lors de la 
prochaine compétition pour connaître les candidats à cet examen. 
Arrivée d’un cadre Roland MONJO pour faire passer cet examen en Martinique. 
 
Le médecin  du CRNM Jean-Marie BOLIVARD sollicite la mise place d’une commission médicale 
afin de répartir les tâches lors des compétitions. 
Une annonce sera faite également à la prochaine compétition et sur le site (médecins, infirmiers, 
kinés,… des différents clubs)  
 
Alex BADIAN, derniers infos : les parents des nageurs du pôle ne sont pas satisfaits des 
communications faites au sujet des stages. 
 
Fin de la réunion 20H20. 
 
Secrétaire de séance 
Rose-Marie LEWIS 
 
 
Prochaine réunion le mercredi 12 décembre 2012. 
 


